

Fecha: 16-05-2022

Visitas: 999

Favorabilidad: No Definida

Fuente: San Carlos Online

Título: Chile sigue con más de 4.000 contagios diarios de Covid y positividad supera el 7,5 %

Link: <https://www.sancarlosonline.cl/2022/05/chile-sigue-con-mas-de-4000-contagios.html>

NACIONAL. - El Ministerio de Salud informa 4.206 casos nuevos de COVID-19, con una positividad de 7,51% en las últimas 24 horas a nivel nacional, con 56.358 exámenes, PCR y test de antígeno. La variación de nuevos casos confirmados a nivel nacional es de 42% y 44% para la comparación de siete y 14 días, respectivamente. La positividad diaria en la Región Metropolitana es de 11,78 % y tiene la tasa de incidencia actual más alta por 136 mil habitantes, seguida por las regiones de Valparaíso, Atacama y Magallanes. Según el reporte de hoy, de los 4.206 casos nuevos de COVID-19, 2.324 corresponden a personas sintomáticas y 594 no presentan síntomas. Además, se registraron 1.288 test PCR Positivo que no fueron notificados. En cuanto a los decesos, de acuerdo con la información entregada por el DEIS, en las últimas 24 horas se registraron 8 fallecidos por causas asociadas al COVID-19. El número total de fallecidos asciende a 57.722 en el país. A la fecha, 159 personas se encuentran hospitalizadas en Unidades de Cuidados Intensivos, de las cuales 119 están con apoyo de ventilación mecánica. Con relación a la Red Integrada de Salud, existe un total de 364 camas críticas disponibles a nivel nacional.

EXPERTOS DICEN QUE LA QUINTA OLA INICIÓ EL VIERNES PASADO El jefe del Grupo Epidemiológico Matemático de la Universidad de Santiago, Felipe Elorrieta, sostuvo que la quinta ola inició desde el pasado viernes cuando se registraron 16 casos positivos por cada 100.000 habitantes, según el criterio establecido.

El especialista comparó la situación respecto a la ola de ómicron, cuando hubo "muchas personas que se contagiaron, lo que hizo que el número susceptible a contagiarse bajara", agregando que en la oportunidad habían muchas personas vacunadas con la tercera dosis. "Después de casi ya seis meses de que muchas personas se pusieron una tercera dosis, llegó el momento de ponerse la cuarta y ahí yo creo que estamos al debe", señaló. Fuente: Cooperativa. cl Tags NACIONAL Facebook Twitter Entradas que pueden interesarte Publicar un comentario Artículo Anterior Artículo Siguiente JSON Variables

Chile sigue con más de 4.000 contagios diarios de Covid y positividad supera el 7,5 %

Noticia, 16 de mayo de 2022. Fuente: San Carlos Online

NACIONAL. - El Ministerio de Salud informa 4.206 casos nuevos de COVID-19, con una positividad de 7,51% en las últimas 24 horas a nivel nacional, con 56.358 exámenes, PCR y test de antígeno. La variación de nuevos casos confirmados a nivel nacional es de 42% y 44% para la comparación de siete y 14 días, respectivamente. La positividad diaria en la Región Metropolitana es de 11,78 % y tiene la tasa de incidencia actual más alta por 136 mil habitantes, seguida por las regiones de Valparaíso, Atacama y Magallanes. Según el reporte de hoy, de los 4.206 casos nuevos de COVID-19, 2.324 corresponden a personas sintomáticas y 594 no presentan síntomas. Además, se registraron 1.288 test PCR Positivo que no fueron notificados. En cuanto a los decesos, de acuerdo con la información entregada por el DEIS, en las últimas 24 horas se registraron 8 fallecidos por causas asociadas al COVID-19. El número total de fallecidos asciende a 57.722 en el país. A la fecha, 159 personas se encuentran hospitalizadas en Unidades de Cuidados Intensivos, de las cuales 119 están con apoyo de ventilación mecánica. Con relación a la Red Integrada de Salud, existe un total de 364 camas críticas disponibles a nivel nacional. EXPERTOS DICEN QUE LA QUINTA OLA INICIÓ EL VIERNES PASADO El jefe del Grupo Epidemiológico Matemático de la Universidad de Santiago, Felipe Elorrieta, sostuvo que la quinta ola inició desde el pasado viernes cuando se registraron 16 casos positivos por cada 100.000 habitantes, según el criterio establecido. El especialista comparó la situación respecto a la ola de ómicron, cuando hubo "muchas personas que se contagiaron, lo que hizo que el número susceptible a contagiarse bajara", agregando que en la oportunidad habían muchas personas vacunadas con la tercera dosis. "Después de casi ya seis meses de que muchas personas se pusieron una tercera dosis, llegó el momento de ponerse la cuarta y ahí yo creo que estamos al debe", señaló. Fuente: Cooperativa. cl Tags NACIONAL Facebook Twitter Entradas que pueden interesarte Publicar un comentario Artículo Anterior Artículo Siguiente JSON Variables